3 Piéces
69 m?
Réf. 7489964
895 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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Au cceur du Marais et dans le tres priviégié quartier des Enfants
Rouges, BARNES vous propose ce charmant duplex au 4eme et
dernier étage d'un petit immeuble bien entretenu de la fin du 19eme.Ce
bien d'une superficie au sol de 70 m2 (58,23 m2 Carrez) est composé
d'une petite entrée dont les quelques marches desservent un salon
ouvert sur une cuisine meublée et équipée, d'une salle a manger et a
|'étage d'une chambre avec dressing et salle de bains.De nombreux
rangements optimisent la qualité de cet appartement "comme une
maison” calme, lumineux et au plan optimisé.L'appartement offre un

tres ...

In the very exclusive Les Enfants Rouges district in the heart of the Marais, BARNES
is the sole agency listing this charming duplex on the 4th and top floor of a small
well-maintained building dating from the end of the 19th century.This property
offering a total surface area of 70m?2 (753 sq ft) is composed of a living room
opening onto a fitted and equipped kitchen, a dining room, and upstairs, a
bedroom with a walk-in wardrobe and a bathroom.The ample storage space is an
additional bonus of this quiet and bright apartment.|deal pied-a-terre or home for a
young coupleSole agent Frédérique ...

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter |'agence
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